Jugenderlebnistag 12. Oktober 2019

Zirkus und Drachen steigen lassen

Der Tag begann mit einer musikalischen Begrüßungsrunde.

Die "Drachenpizzas" wurden schon mal vorbereitet, Broccoli, Zucchini, Paprika, Olive, Pilze und Ananas geschnitten, denn ein aufregender Tag stand bevor, und es war absehbar, dass gegen Mittag der kleine, wenn nicht sogar der große Hunger kommen würde.

Draußen ging es dann rund, im wahrsten Sinne, Hoolahoop Reifen und Diabolos drehten um die Wette, der Zirkus war in vollem Gange, es wurde geübt, gelacht, gealbert und beobachtet.

Am Kreativtisch entstanden zwischenzeitlich noch wunderbare Kunstwerke.

Das Küchenteam leistete großartige Arbeit und so konnten alle Artisten leckere Pizza genießen.

Anschließend ging es auf den "Höchsten" zum Drachensteigen lassen. Auf der "Drachenwiese" war zwar leider unerwartet wenig Wind, aber wenn man nur schnell genug läuft, fliegt der Drachen trotzdem.















